

Comme on se retrouve

VOLLEY-BALL

Ligue AM / Demi-finale. Chaumont avait battu Montpellier la saison dernière, en demies déjà.

Yoann Carbonne

redac.sports@midilibre.com

L'heure des retrouvailles. Un an après une élimination cruelle devant son public en demi-finale lors du match d'appui (2-3 après être passé à cinq points de la finale au quatrième set), les hommes d'Olivier Lecat retrouvent leurs bourreaux de la saison passée au même stade des playoffs de fin de saison. Une opportunité pour eux d'exorciser ce mauvais souvenir et pour le club de confirmer une nouvelle fois les progrès réalisés dans le cadre de leur projet à long terme et de s'installer de façon pérenne parmi les meilleurs clubs en France.

Une cicatrice qui a servi de leçon pour Nicolas Le Goff : « *Maintenant on sait que peu importe ce qui se passera durant la saison, au moment des play-offs il n'y a plus de hiérarchie. Ce qu'on vit là ça met du plomb dans la tête.* » Après une saison régulière 2020-2021 totalement dominée par le MHSC-VB, incontestable leader pendant toute la deuxième partie de saison, et ce avec la manière, peu de gens pouvaient sur le papier prédire ce coup d'arrêt aux portes de la finale.



Demyanenko avait buté sur les Chaumontais l'année dernière au même stade de la compétition.

S. CAMBON

Devant leurs supporters lors du match d'appui, ils avaient même l'occasion d'aller chercher la victoire face aux Cévébiistes dans ce fameux 20-16 du 4^e set, avant de se faire rattraper puis perdre cruellement au tie-break.

La donne a changé

« *C'est en jouant des matches couperets comme ça que tout le monde va progresser, nous, les joueurs, le staff, le club. On a le niveau de jeu mais on n'a pas encore la structure, c'est à nous de continuer de nous développer pour être encore meilleur la saison prochaine* », déclarait alors à froid Olivier Lecat. Un an après, Montpellier-Castelnau est devenu le MHSC-VB, l'équipe et le staff se sont renforcés, et le

club a acquis les installations du Palais des sports Chaban-Delmas pour dix ans. Malgré des résultats moins constants cette saison, la faute incombant en grande partie aux absences et aux blessures, les Montpelliérains ont terminé troisièmes de la saison régulière et ont disposé avec brio de Paris en quart de finale.

« *Ça ne nous correspond pas d'être vus comme favoris. On ne l'est pas cette saison, et c'est tant mieux, ça nous permet de jouer libérés* », explique Julien Lyneel, officiellement de retour dans le groupe au meilleur des moments après une longue absence. Le club a continué de franchir les étapes cette saison et l'équipe est désormais prévenue.

Narbonne face à l'ogre Tours VB

Pour la première fois depuis 2013, le Narbonne Volley dispute une demi-finale de première division du championnat de France. Comme il y a 9 ans, après avoir sorti l'Arago Sète en quart de finale (3-2), les Centurions affrontent Tours à ce stade de la compétition. Avec une première manche bouillante dans la salle Robert-Grenon ce dimanche (17 h).